

Ministère de la Santé

Bureau d'Ordre Central
CHU HASSAN II - FES

N° de Départ 2944
Date de Départ

A/S du lancement de la Revue du CHU Hassan II

Note d'information

« Actions hospitalières »

124 Juin 2022

A l'aune de la refonte du système de santé, nous sommes heureux de vous annoncer le lancement de la revue du Centre Hospitalo-Universitaire Hassan II. Baptisée « Actions hospitalières », cette nouvelle tribune ambitieuse, d'une part, d'accompagner le CHU dans sa dynamique et ses réalisations et d'autre part de renforcer la communication interne et le décloisonnement professionnel entre les différents acteurs hospitaliers composant le CHU Hassan II.

Cette revue participera également au rayonnement régional et national du CHU sur son territoire, son environnement institutionnel et socio-économique.

A cet égard, elle mettra en relief et à la disposition des lecteurs, les performances et les enjeux à relever en matière de soins, de la recherche, d'enseignement, de management hospitalier, d'innovation, d'expertise et de santé publique.

Elle est gérée par un comité éditorial composé de sous-comités thématiques et sera régulièrement publiée, en deux numéros par an, et sous format, papier et numérique.

La revue est structurée en quatre rubriques, à savoir : Actualités, soins et recherche, management hospitalier, gouvernance sanitaire territoriale. Elle est ouverte à toutes les contributions qui s'alignent à sa politique rédactionnelle et qui respectent les instructions présentées dans la plateforme dédiée et insérée dans le site web du CHU Hassan II.

Aussi, les propositions d'articles doivent être soumissionnées à travers ladite plateforme électronique accessible via le lien suivant : 192.168.1.67:8080/revueCHUFes inséré au niveau du site web officiel du CHU Hassan II (www.chu-fes.ma) dans le menu « revue ».

A cet effet, l'ensemble du personnel du CHU Hassan II est invité à contribuer à l'enrichissement et à la réussite de cette tribune fédératrice.

